



Evaluation de projets : deux exemples

publié le 01/05/2007 - mis à jour le 26/10/2010

Présentation et évaluation de deux projets en partenariat

Descriptif :

Deux projets en partenariat : un projet avec le Château d'Oiron (artiste Nadia Schmidt) et un projet avec l'artiste Ingrid Luche et une association de quartier. Comment évaluer ? Un article du groupe didactique.

Le groupe didactique a défini les rôles et missions des enseignants et des artistes dans le cadre d'un projet partenarial.

Cette clarification nécessaire permet de mieux évaluer les projets.

Deux exemples sont proposés par le Lycée Marguerite de Valois :

Un projet avec le Château d'Oiron (artiste Nadia Schmidt) et un projet avec l'artiste Ingrid Luche et une association de quartier d'Angoulême.

Le document permet de comprendre les atouts et les difficultés de tout projet.

 **Evaluation Oiron et Angoulême** (Word de 441 ko)
Evaluation comparative de deux projets en partenariat



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.